



Fundación EUK Mamie - HM Televisión  
[www.eukmamie.org](http://www.eukmamie.org)

*Oración para la sanación  
de los recuerdos,*  
DE LA MANO DE LA *“Divina Misericordia”*

FUENTE: “ORANDO” CON EUK MAMIE – HM TELEVISIÓN

## **INTRODUCCIÓN:**

Nuestra historia personal, nuestro propio pecado e incluso el pecado de otros, deja huellas en nosotros. Son pequeñas y grandes heridas que debilitan nuestra alma y la hacen más vulnerable a los ataques de Satanás. Pero no hay que temer. El Señor nos ama, y quiere guiarnos en un proceso de sanación interior que nos reconstruya internamente. A través de su Divina Misericordia, tenemos acceso a todas las gracias que necesitamos para curar.

La Fundación EUK Mamie-HM Televisión, te ofrece –para que puedas iniciar este camino de sanación interior– esta “Oración para la sanación de los recuerdos”, compuesta por el P. Emiliano Tardif. Tras la “Oración para la sanación de los recuerdos”, te proponemos entrar en un sanador Diálogo con la Divina Misericordia, a través de un vídeo de 20 minutos con las palabras del Señor a Santa Faustina Kowlaska, recogidas en su Diario de la Misericordia.

El P. Emiliano Tardif era un sacerdote de los Misioneros del Sagrado Corazón, de origen canadiense, actualmente en proceso de beatificación. La experiencia de su propia sanación física, gracias a la oración de un grupo de personas pertenecientes a la Renovación Carismática Católica, le llevó a descubrir los dones de sanación y liberación que el Señor quería concederle para bien de muchas almas.

## Oración para la sanación de los recuerdos (del P. Emiliano Tardif)

Padre de bondad, Padre de amor, yo te bendigo, te alabo y te doy gracias porque, por amor, nos has dado a Jesús.  
Gracias, Padre, porque, a la luz de tu Espíritu, comprendemos que Él es la Luz, la Verdad y el Buen Pastor que ha venido para que tengamos vida en abundancia.

Hoy, Padre, quiero presentarte a este hijo. Lo conoces por su nombre. Te lo presento para que pongas sobre su vida una mirada de Padre. Tú conoces su corazón y las heridas de su historia. Tú sabes todo lo que ha querido hacer y no ha hecho. Tú sabes lo que ha hecho y el daño que le han hecho. Tú conoces sus límites, sus errores y su pecado. Tú conoces los traumas y los complejos de su vida.

Hoy, Padre, te pedimos, por el amor de tu hijo Jesucristo, que derrames tu Espíritu Santo sobre este hermano para que el calor de tu amor sanador penetre hasta lo más íntimo de su corazón. Tú, que sanas los corazones desgarrados y vendas las heridas, sana a este hermano, Padre. Entra en este corazón, Padre, como entraste en la casa donde estaban tus discípulos acobardados. Tú te apareciste en medio de ellos y les dijiste: "La paz esté con vosotros" . Entra en este corazón y dale tu paz. Llénalo de tu amor. Sabemos que el amor expulsa el miedo. Entra en su vida y sana su corazón.

Sabemos, Señor, que lo haces cada vez que te lo pedimos, y te lo pedimos con María, nuestra Madre, Ella que estuvo en las Bodas de Caná, cuando ya no tenían vino. Tú respondiste a su deseo transformando el agua en vino. Cambia su corazón, dale un corazón generoso, afable, lleno de bondad, dale un corazón nuevo.

Haz brotar en este hermano los frutos de tu presencia. Dale los frutos de tu Espíritu que son: Amor, Paz y Alegría. Haz que descienda sobre él el Espíritu de las Bienaventuranzas para que pueda saborear y buscar a Dios cada día viviendo sin complejos ni traumas junto a su cónyuge , su familia, sus hermanos, sus hijos y sus nietos.

Te doy gracias, Padre, por lo que haces hoy en su vida. Te damos gracias de todo corazón porque eres Tú quien nos sana, quien nos libera, quien rompe nuestras cadenas y quien nos devuelve la libertad. Gracias Señor porque somos templos de tu Espíritu y este templo no puede ser destruido porque es la Casa de Dios. Te damos gracias, Señor, por la fe y por el amor que has puesto en nuestros corazones. ¡Qué grande eres Señor! ¡Bendito y alabado seas, Señor! Amén.

**Completamos nuestra oración con un acto intenso de confianza en la Divina Misericordia, que nos habla a través de este vídeo: "Confío en Ti. Diálogo de un alma con Jesús de la Misericordia".**

<https://www.eukmamie.org/es/especiales/item/4712-confio-en-ti-segunda-parte>